## TEMA 4. La microestructura del diccionario

GARRIGA ESCRIBANO, Cecilio (1997): «Las "marcas de uso" en los diccionarios del español», Revista de Investigación Lingüística, 1, págs. 75-110.

Lea el siguiente artículo y responda las preguntas:

- 1. ¿Por qué se le da tanta importancia a la marcación lexicográfica?
- 2. ¿Por qué introdujo Nebrija las abreviaturas en sus diccionarios?
- 3. ¿Qué criterios de marcación adoptó la Academia para su primer diccionario?
- 4. ¿Cuándo y por qué se introdujeron las marcas en el diccionario académico?
- 5. ¿Cuál fue la tendencia del DRAE en cuanto a la marcación del léxico a lo largo del siglo XX?
- 6. ¿Qué trajo consigo la informatización del DRAE?
- 7. ¿Cómo se expresa la marcación en el DUE?
- 8. ¿Qué soluciones de marcación ofrece la lexicografía española de los años 90?